



Paris, le 6 février 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE JA+FNSEA

Elections chambre d'agriculture 2019 Vers une victoire, les pieds sur terre !

A ce stade, avec plus de 60 départements dépouillés, le taux de participation va certainement dépasser les 45%. C'est une érosion qu'on ne peut pas ignorer par rapport au scrutin de 2013. Mais dans un contexte sociétal et politique de désaffection vis-à-vis des élections, les agriculteurs, en votant plus que la moyenne, ont fait preuve de responsabilité. Ce chiffre est le fruit d'une campagne de proximité de tous les responsables JA+FNSEA qui ont su porter un projet cohérent pour les Chambres d'agriculture.

Nous nous réjouissons de ce premier bilan qui nous permet de reprendre quatre chambres à nos concurrents pour deux perdues. Nous pouvons raisonnablement penser que notre syndicalisme sera en responsabilité dans une large majorité des départements de métropole et des Outre-mer pour conduire notre projet dans l'intérêt de tous les agriculteurs.

A l'heure où nous parlons, avec un score consolidé de 55.15% pour les listes JA+FNSEA, ce scrutin est un succès qui traduit la confiance des agriculteurs, la force d'un maillage territorial, l'engagement d'hommes et de femmes sur le terrain au service des agriculteurs.

Nous remercions tous ceux qui se sont engagés à nos côtés, qui ont cru en un projet solide, les pieds sur terre, qui ont voté. Ils ont élu des agricultrices et des agriculteurs qui leur ressemblent.

Contacts presse :

FNSEA : Marion Fournier – 07 60 29 56 17 - marion.fournier@fnsea.fr

JA : Thomas Debrix – 06 68 66 15 83 – tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr